



CORPORATIVO

ROGELIO
VARELA

#OPINIÓN

PROBLEMAS
EN EL IPN

El Banco de México será prudente para iniciar una reducción en las tasas de interés, en espera de nuevos datos sobre la inflación, en el año que inicia



En el Instituto Politécnico Nacional (IPN) no culminó con celebraciones, por el contrario, diciembre llegó con señalamientos de corrupción contra diversos directivos.

Uno de los más polémicos en relucir fue el jefe de Administración, **Javier Tapia Santoyo**, quien ahora es indagado por ser parte de una red para celebrar contratos con empresas fantasma. Así, aunque desde la institución que dirige **Arturo Reyes Sandoval** se dice que no habrá tolerancia contra ningún acto irregular, lo cierto es que sus operadores más cercanos se mantienen activos.

Por ejemplo, en la dirección de Recursos Materiales e Infraestructura prevalece **José Alonso García Salazar**, quien parece seguir los pasos del ahora investigado dentro de la compra de limpieza IA-11-B00-011B00001-N-6-2024, o al menos así lo dejan ver diversos inconformes. Tal como se observa en el proceso, cuyo fallo se dará a conocer el 10 de enero, la Junta de Aclaraciones fue ríspida si se observan las preguntas de Comyser Qualifield y Rollimp Servicios, quienes no dudaron en expresar su descontento hacia los tiempos para cumplir con la Convocatoria.

Uno de los más polémicos en relucir fue el jefe de Administración

Según describieron, el IPN daría ventaja a la proveedora actual ya que, el viernes 29 de diciembre casi a las 10 de la noche, fue solicitada la entrega de muestras de insumos correspondientes, el problema es que se atravesaron días de asueto, por lo que el tiempo les sería insuficiente para acudir a la cita programada para

el martes 2 de enero entre 9 y 12 del día.

Este no es el único aspecto en el que ambas interesadas coincidieron, ya que, desde su óptica, al no especificar qué materiales se necesitan por inmueble, también se favorece a la contratista actual, le hablo de Servicios Nanolimpieza, a la que se vincula sectorialmente con firmas como Limpiacero, Aseo Privado Institucional y Cleanium por supuestamente ser coordinadas por **José Juan Reyes Domínguez** y **José Juan Reyes Mote**, a fin de simular competencia.

LA RUTA DEL DINERO

El gigante de productos para la salud y cuidado personal Kenvue anunció el nombramiento de **Lina Toro**, como directora general de Latinoamérica Norte. La empresa, antes parte de Johnson & Johnson, tiene marcas icónicas como Neutrogena, Motrin, Listerine, Johnson's y Lubriderm, y sigue apostando para ampliar su presencia en esas dos categorías. Al conocerse las minutas de la reciente reunión de política monetaria de Banxico, que tiene como gobernadora a **Victoria Rodríguez Ceja**, queda claro que el banco central será muy cauteloso para iniciar un ajuste en su tasa de interés, en espera de datos más favorables de inflación. El líder nacional del PRI, **Alejandro Moreno Cárdenas**, estuvo en Oaxaca, donde tuvo muy buen recibimiento, y reiteró que un gobierno de coalición que podrá emanar del proceso electoral de 2024 dará especial atención a necesidades de la población indígena que, no obstante, los discursos, ha dejado a un lado el oficialismo.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA